

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederar Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta a **iniciativa del diputado Juan a. López de Uralde** las siguientes preguntas relativas a la degradación de los humedales españoles, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El Día Mundial de los Humedales se celebra el **2 de febrero** desde 1977, en conmemoración de la firma del Convenio sobre los Humedales en Ramsar, Irán, el **2 de febrero de 1971**. Este convenio es el primer tratado en el planeta relativo a la conservación y el uso racional de los humedales. La conservación de las zonas húmedas es clave para la preservación de la biodiversidad.

Los humedales son los ecosistemas más frágiles del mundo y así lo demuestra el hecho de que durante el siglo XX haya desaparecido más del 60 por ciento de estos espacios en todo el planeta, un 87 por ciento si la pérdida se calcula desde el año 1700.

Las ONGs españolas denuncian que la contaminación, la sobreexplotación y la mala gestión de los recursos hídricos han llevado al borde del colapso a los tres grandes humedales españoles -Doñana, Delta del Ebro y Albufera de Valencia- y están detrás del deterioro del 80 por ciento del conjunto de ecosistemas húmedos en España

Por todo esto, se pregunta:

¿Es consciente el Gobierno de la degradación de los principales humedales españoles? ¿Qué medidas va a adoptar para revertir su degradación?

En concreto:

¿Va a paralizar el proyecto de Gas Natural de construcción de un almacén de gas en el subsuelo de Doñana?

¿Va a adoptar medidas contra los pozos ilegales?

¿Qué medidas va a adoptar para frenar la regresión del Delta del Ebro?

¿Cómo va a pensar reducir la contaminación por fosfatos en la Albufera?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 31 de enero de 2017



Fdo.: Juan López de Uralde  
Diputado